

Marche matinale du 13 novembre 2022.

Est-ce le beau temps ou autre chose ??? Toujours est-il que nos marches du dimanche matin ne semblent pas connaître le même engouement que les années précédentes... Ce matin par exemple, nous n'étions que neuf pour cette superbe randonnée orchestrée par Nicole. Un tout petit peu plus de 10 km sur le chemin des wagands ou des brigands si vous préférez.

Odile nous a amené la preuve qu'elle était une excellente pâtissière, qu'elle en soit remerciée. Dimanche prochain, il n'y aura pas de marche pour cause d'assemblée générale, par contre le dimanche 27 de ce mois, nous donnons rendez-vous à tous les amateurs de marche sur le parking de la piscine de Coubertin à Fécamp aux ordres d'Eric, le chef de cette prochaine rando.

Jetez un œil à la séance de marche sur strava :

https://www.strava.com/activities/8110769210?utm_source=com.orange.mail.fr&utm_medium=referral

Les participants du jour :



Jacques JOUEN